

La Chaire Fidel Castro en Colombie exprime sa solidarité avec Buena Fe



Logo

Bogota, 26 mai (RHC) La Chaire Fidel Castro de Colombie a exprimé vendredi son soutien et son affection au groupe Buena Fe, suite aux événements survenus lors de leur récente tournée en Espagne, où ils présentaient leur album Morada.

Le groupe, qui fait partie du Mouvement colombien de solidarité avec Cuba, a regretté que les célèbres musiciens de l'île aient fait l'objet d'une "campagne de haine de la part d'individus contre-révolutionnaires qui ont organisé des spectacles révoltants à leur encontre".

Dans une lettre adressée à Buena Fe, la présidence a affirmé que cette campagne est un nouvel exemple de la politique des États-Unis à l'égard de Cuba, par laquelle ils tentent d'imposer une matrice de l'opinion internationale contre la révolution.

Nous savons qu'il existe des programmes de plusieurs millions de dollars financés par des agences américaines, des "investissements" destinés à alimenter la guerre multidimensionnelle contre Cuba", a dénoncé l'organisation.

Elle a averti que, "écoutant leurs maîtres, les haineux 'lance à la main » attaquent Cuba et soutiennent de manière absurde le blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis au pays antillais".

Pour la communauté colombienne, il est pour le moins immoral de se ranger du côté de cet oppresseur, qui ne permet pas l'entrée de médicaments, qui impose des lois extraterritoriales pour empêcher le peuple de recevoir du carburant et des aliments ; et ce sont ces haineux qui appellent de leurs vœux une intervention armée du gouvernement américain.

Cependant, a-t-il souligné, plus ils sèment la haine, plus la solidarité avec Cuba et le groupe musical grandit.

Il a souligné que le groupe recevait l'accolade d'amis du monde entier et les a remerciés pour leur dévouement.

"Nous admirons votre défense permanente de Cuba, que nous considérons également comme notre patrie. Sachez qu'en Colombie, vous pouvez compter sur notre amitié et notre respect", conclut-il dans sa lettre (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323776-la-chaire-fidel-castro-en-colombie-exprime-sa-solidarite-avec-buena-fe>



Radio Habana Cuba